

台灣腎臟醫學會 南部地方會

時間：112年6月18日(星期日)上午9:00 – 11:15

地點：高雄長庚醫院星光廳

♣ 第249次腎臟學學術討論會 ♣

【病例討論1】 主持人：李宜哲 (09:00 – 10:00)

- 09:00 – 09:15 1. IgG4-related disease presented with tubulointerstitial nephritis
張仕昕¹, 趙若雁¹, 王明誠¹, 陳盈姪²
¹國立成功大學醫學院附設醫院內科部腎臟科 ²國立成功大學醫學院附設醫院病理部
- 09:15 – 09:30 2. Transient Syndrome of Inappropriate Antidiuretic Hormone Secretion Induced by a Non-osmotic Stimulus: A Case Report
黃柏諭^{1,2} 蔡任弼^{1,2}
¹佛教慈濟醫療財團法人大林慈濟醫院腎臟內科 ²慈濟大學醫學系
- 09:30 – 09:45 3. Secondary Membranous Nephropathy with “Full-House” Pattern in an early Syphilis Infection
蕭秋穎^{*}, 王憲奕, 陳銳溢
奇美醫學中心內科部腎臟科
- 09:45 – 10:00 4. The Diagnostic Puzzle of a 7-Year-Old with Renal Tubular Acidosis: Unraveling the Mystery
^{1,2}丁肇壯, ³林石化, ^{1,4}曾敏華
¹新北市立土城長庚醫院, ²三軍總醫院小兒科部, ³三軍總醫院內科部, ⁴林口長庚紀念醫院兒童腎臟科

10:00 – 10:15 Break

【病例討論2】 主持人：邱鼎育 (10:15 – 11:00)

- 10:15 – 10:30 5. The Mysterious Case of Kidney Cysts and Liver Impairment in a 17-Year-Old Female: An Enigma Awaiting Diagnosis
^{1,2}曾敏華, ^{1,3}丁肇壯, ⁴林石化
¹新北市立土城長庚醫院, ²林口長庚紀念醫院兒童腎臟科, ³三軍總醫院小兒科部, ⁴三軍總醫院內科部
- 10:30 – 10:45 6. Adult-Size Kidney Transplant in a 3-Year and 8-Month-Old Child with Isolated Infantile Nephronophthisis
林子晴^{1,2} 蔡昕霖^{2,3} 蔡宜蓉⁴ 張瑞文^{1,2}
¹臺北榮民總醫院兒童醫學部 ²國立陽明交通大學醫學院醫學系 ³臺北榮民總醫院外科部兒童外科 ⁴國立臺灣大學醫學院附設醫院兒童醫院腎臟科
- 10:45 – 11:00 7. A woman suffered from skin thickening and then anuria after chemotherapy
吳松霖¹ 許智揚¹
¹高雄榮民總醫院內科部腎臟科

【健保署政策說明會】 主持人：鄭本忠 (11:00 – 12:00)

11:00 – 12:00 健保署「鼓勵院所加強推動腹膜透析與提升其照護品質實施計畫」說明會